









最優秀賞・秘園来来賞 新道組祭典部[本能寺の変・信長昇天]







当

町

日かっベン

1

0

祇

袁

が8月17

20 日

19日に予定されていた海上渡御は悪道組が最優秀賞を獲得しました。また、山車表彰式では、昨年に続き新 共演 降る中での開催となりましたが、 天候のため中止となりましたが、 終わりを惜しむかのような神楽の共演歩きました。本町に到着すると祭りの の最終日山車合同運行では、 を吹き飛ばせと言わんばかりの神楽の 1時間近く続き、 18日の初日山車合同 艶やかに着飾った子どもたちを乗 豪華絢爛な山車を引き町内を練り 駅前広場を盛り上げました。 祭りの最後を盛り 昨年に続き新 10祭典部 20 日



袋町組祭典部 「本曽義仲・巴御前 字沼川の戦い 別れの朝」



浜町組祭典部 「宝船」



優秀賞 馬門組祭典部[羅生門]



下町組祭典部 「里見八犬伝[犬村太角]化け猫退店]



野巫高組祭典部 「巴御前 組み討ち 武藤三郎左衛門」



秀作 駅前組祭典部「歌舞伎 暫」



城内組祭典部 「もののけ姫」



下袋町組祭典部 「織田信長 本能寺の変」



特別賞 金沢町組祭典部[俵 藤田の百足退临]















地アイドル「りんご娘」の登場で会場のボ各種ステージショーが行われ、中でもご当

や近隣町村の特産品を販売するテント市、 燈フェスタ」と「のへじ花火大会」。当町

0周年記念にあわせた花火が盛大に打ち上

ルテージは最高潮に。

夜は、町制施行12

げられ、短い夏を彩りました。 ★初お披露目!「のへじ丼」& 「のへじ北前ブランド」

でも販売され、早くも人気が出始めている 北前ブランド」の認証商品が初披露され ました。「のへじ丼」は、平成26年からN を進め、コンテスト、プロの料 でも販売を進め、コンテスト、プロの料 でも販売されたほか、町内飲食店の 料試食券も配布されたほか、町内飲食店の でも販売され、早くも人気が出始めている ようです。

ました。今回は、地酒や豆腐、パンやアイ努める「のへじ北前ブランド」も公表されの優れた商品を認証し、当町の魅力発信に(阿部博一会長)が北前船に由来する町内また、野辺地北前ブランド推進協議会 品を募集し、 ています。 スなど12商品が認証されており、 町のPRに役立てることとし 今後も商



販売が開始された「のへじ丼」



認証商品に 貼られる ブランドマーク

「常夜

★「常夜燈フェスタ」と「のへじ花火大会」

7 月 30 日、

潮騒公園で開催された一